

○大学見学会（成城大学）の様子と生徒の感想



キャンパス見学の様子



食堂で昼食をいただきました

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 A.C さん

本日は貴重なお話をありがとうございました。成城大学について、様々なことを学ぶことができました。少人数教育というと30人前後の受講という印象があったのですが、成城大学はそういった授業が8割を超えると聞いて、本当の少人数だと感じました。また一人でも授業を希望する学生がいたら開講するという体制は、貴学ならではだと感心しました。

また、だからこそ先生方とも親しみやすく、学生一人ひとりの意見や考えを大事にしてくださるので、大変魅力的だと思いました。在校生の声で最も印象に残っていることは、「高校までに習う基礎をどれだけやれる力があるか。また、その力を大学の授業でちゃんと応用できるか。そのことを知っていれば、進学後より深い学びに繋がる」と聞いて、ほんとにその通りだなと思いました。確かに大学では高校で学ぶような基礎的な内容は学ばない印象だったので、今の勉強を大切にしたいと痛感しました。

さらに大学内には多くのフリースペースがあり、自主的な勉強場所がたくさんあるのが印象的でした。他大学と比較すると、圧倒的に広かったです。学食はボリュームもあり安くて美味しかったです。

アクセスも大変良くて、駅から近く通いやすいことも重要な条件だと感じました。

1年 K.W さん

今回は成城大学の見学させていただきありがとうございました。

私は、大学について何も知らず不安だったのですが、わかりやすい説明と在学生の学校生活を聞いて理解が深まりました。特に、「人生一度きり。妥協せず、物事の存在意義を考えて挑戦することを大事に」と「大学選びは『何を学ぶか・何をするか』が大切です」という学生の言葉に感銘を受けました。人生について考えて悩んで、気分が落ち込みやすい自分にとっては、「進んで行動しよう」といった、前を向けるような言葉に思えました。

大学の雰囲気は静かで、自分が「することやしたいこと」を、各学生がのびのびとできているんだろうな、という印象を受けました。学食のご飯も財布に優しい値段で、とても美味しかったです。